

Oberderdingen ist „Recyclingpapierfreundliche Kommune“

Staatssekretär Dr. Andre Baumann zeichnet Kommunen und Schulen für vorbildhafte Nutzung von Recyclingpapier aus

Stuttgart, 14.10.2019: Staatssekretär Dr. Andre Baumann hat am heutigen Montag im Haus der Wirtschaft in Stuttgart die Gemeinde Oberderdingen als „Recyclingpapierfreundliche Kommune“ ausgezeichnet. Gemeinsam mit der Initiative Pro Recyclingpapier (IPR) würdigte er das vorbildhafte Engagement der Gemeinde für den Klima- und Ressourcenschutz durch die Verwendung von 90 Prozent Papier mit dem Blauen Engel.



Insgesamt 14 Kommunen und 24 Schulen waren dem Aufruf der IPR und des Nachhaltigkeitsbüros der Landesanstalt für Umwelt Baden-Württemberg gefolgt. Sie werden mit ihren aktuellen Recyclingpapierquoten auf der Nachhaltigkeitsplattform „Grüner beschaffen“ gewürdigt. Neben Oberderdingen nahmen auch die Kommunen Bad Boll, Geislingen an der Steige, Holzgerlingen, Kraichtal, Kusterdingen, Löchgau, Plankstadt, Weinstadt und Winnenden sowie zehn Schulen ihre Auszeichnung im Rahmen der 6. Jahrestagung der Kommunalen Initiative Nachhaltigkeit persönlich entgegen.

„Die baden-württembergischen Kommunen zeigen ungebrochenes Engagement für eine nachhaltige Papierbeschaffung“, sagte Lea Eggers, Projektmanagerin der IPR. „Zugleich freuen wir uns über das auf Anhieb große Interesse der Schulen, sich ebenfalls für die Verwendung von Recyclingpapier würdigen zu lassen. Die Auszeichnung bewirkt auch

Die Initiative Pro Recyclingpapier wird getragen von:

AEG-Electrolux Hausgeräte GmbH · Antalis GmbH · B.A.U.M. e.V. · DATEV eG · Deutsche Lufthansa AG · Deutsche Post DHL · Deutsche Telekom AG
Epson Deutschland GmbH · ERGO Versicherungsgruppe AG · HIPP Werk Georg Hipp · Konica Minolta Business Solutions Deutschland GmbH
Lidl Stiftung & Co. KG · Lyreco Deutschland GmbH · memo AG · Mohn Media Mohndruck GmbH · Océ Printing Systems GmbH · Otto (GmbH & Co KG)
Papierfabrik Hainsberg GmbH · Schönfelder Papierfabrik GmbH · Siemens AG · Sony Deutschland GmbH · Steinbeis Papier GmbH
Tchibo GmbH · Venceremos GmbH & Co. KG · Xerox GmbH

über die 38 Kommunen und Schulen hinaus etwas: Sie alle werden zu Best-Practice-Beispielen und regen so andere zur Nachahmung an.“

Die Verwendung von Papier mit dem Blauen Engel steht beispielhaft für nachhaltiges Handeln. Die Produktion von Recyclingpapier aus 100 Prozent Altpapier spart mindestens 60 Prozent Wasser und Energie und verursacht deutlich weniger CO₂-Emissionen als Frischfaserpapier. Die recyclingpapierfreundlichen Kommunen und Schulen leisten somit einen wichtigen Beitrag zum Klima- und Ressourcenschutz sowie zum Erhalt der Wälder und damit auch der biologischen Vielfalt.

Pressekontakt:

Initiative Pro Recyclingpapier

c/o Nissen Consulting GmbH & Co. KG · Schumannstraße 17 · 10117 Berlin

Lea Eggers · Projektmanagerin · 030 315 1818-73 · lea.eggers@papiernetz.de

www.papiernetz.de · www.gruener-beschaffen.de